

AWNI

Sinergi Kodim 1427/Pasangkayu, Pemda, dan Masyarakat Wujudkan Karya Bakti untuk Lingkungan Lebih Baik

M Ali Akbar - SULBAR.AWNI.OR.ID

Aug 10, 2024 - 13:43



Pasangkayu, – Dalam upaya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan,

Kodim 1427/Pasangkayu kembali menunjukkan sinergi yang kuat dengan Pemerintah Daerah (Pemda) Pasangkayu dan masyarakat setempat. Kegiatan Karya Bakti yang digelar di Jl. Piere Tendean, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu pada hari Jumat ini, diikuti oleh berbagai elemen dengan semangat gotong royong untuk menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Pasangkayu, Muhammad Tauhid, S.P., yang memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif yang dilakukan oleh Kodim 1427/Pasangkayu. Dalam pernyataannya, Tauhid menegaskan pentingnya kolaborasi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan sebagai salah satu pilar utama pembangunan berkelanjutan di Kabupaten Pasangkayu. Sabtu (10/8/2024)

"Sinergi ini adalah wujud nyata dari komitmen kita bersama dalam menjaga kebersihan lingkungan. Dengan kerja sama yang baik antara TNI, pemerintah, dan masyarakat, kita dapat mewujudkan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman untuk kita semua," ujar Tauhid.

Di bawah komando Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf Ismail, sebanyak 20 personel Kodim turut serta dalam kegiatan ini bersama dengan 15 warga Kelurahan Pasangkayu. Mereka bahu-membahu membersihkan area sekitar Jl. Piere Tendean, mencabut rumput liar, serta mengumpulkan sampah yang kemudian dibuang ke tempat pembuangan akhir yang telah disediakan oleh Dinas Lingkungan Hidup.

Kapten Inf Ismail menekankan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar rutinitas,

tetapi merupakan bagian dari upaya berkelanjutan dalam membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. “TNI, dalam hal ini Kodim 1427/Pasangkayu, selalu siap untuk terlibat langsung dalam kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat terus berjalan dan menjadi inspirasi bagi daerah lain,” jelas Ismail.

Kegiatan Karya Bakti ini merupakan salah satu dari serangkaian program yang dilaksanakan oleh Kodim 1427/Pasangkayu untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sekaligus mendorong peran aktif masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. Keterlibatan aktif warga dalam kegiatan ini menunjukkan kesadaran yang tinggi akan pentingnya menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

Sinergi antara Kodim 1427/Pasangkayu, Pemda Pasangkayu, dan masyarakat dalam kegiatan Karya Bakti ini diharapkan dapat menjadi contoh yang baik bagi daerah lain, serta memperkuat semangat kebersamaan dalam mewujudkan lingkungan yang lebih baik di Kabupaten Pasangkayu.